



BERICHTE AUS DEM HILFSEINSATZ

Carepoints der MTK retten Leben im Sudan

Die notleidenden Waisenkinder im Sudan erhalten von der MTK warme Mahlzeiten, ein Dach über dem Kopf und medizinische Versorgung. Die MTK hilft auch dabei, ihre Dorfgemeinschaften wieder aufzubauen.

Hier im Sudan, wo die Nahrungsmittelpreise in schwindende Höhen geschneit sind, Familien durch Bürgerkrieg auseinander gerissen werden und Seuchen die schwachen und verletzlichen Kinder hinwegraffen, kämpfen über 3 Millionen Waisenkinder um ihr

nacktes Überleben. Diese Kinder haben nicht nur ihre Eltern und ihr Zuhause verloren, ihre ganze Kultur und ihre Lebensweise wurden von dem jahrelangen Bürgerkrieg erschüttert, der ihr Volk entzweit hat. Deswegen hat die Mutter Teresa Kinderhilfe bei ihrem Einsatz für die Ärmsten der Armen nach dem Vorbild von Mutter Teresa der Nothilfe für die Kinder im Sudan oberste Priorität eingeräumt. Wir errichten Dutzende Carepoints für Kinder überall im Südsudan, wohin Flüchtlinge aus der Region Darfur und anderen kriegsgeschundenen Gebieten im Sudan gezogen sind, um ein neues Leben anzufangen. Die MTK-Carepoints sind Mehrzweckzentren, die zugleich als Heime für die Waisenkinder und als Schulen, Essenszentren und medizinische Einrichtungen fungieren. Indem



SUDANESISCHES MÄDCHEN BEI MITTAGESSEN BEI EINEM IM BAU BEFINDLICHEN MTK-CAREPOINT

wir diese Mehrzweck-Carepoints bauen, bieten wir nicht nur den Kindern ein verlässliches und stabiles Zuhause, sondern helfen auch den Familien und Dorfgemeinschaften dabei, ihr Leben wieder aufzubauen. Jeder Carepoint bietet 10 bis 12 Kindern Unterkunft in einem engen Familienverband. Dutzende weitere erhalten täglich Unterricht und warme Mahlzeiten.

MTK

in Aktion

■ MEDIZIN

Wir bieten Dorfgemeinschaften medizinische Versorgung.

■ UNTERKÜNFTE

Wir bauen Heime für Waisenkinder, die niemanden mehr haben, zu denen sie gehen können.

■ NAHRUNG

Wir versorgen Schulkinder und hungernde Familien mit warmen Mahlzeiten.

Für die Ärmsten der Armen

Armen Für die Ärmsten
Ärmsten der Armen
en Für die Ärmsten
Für die Ärmsten



Mutter Teresa
Kinderhilfe
Österreich

Gemeinsam

KÖNNEN WIR SIE RETTEN

Durch die Spenden von mitfühlenden Menschen bringen die Helfer der MTK Hoffnung für Verzweifelte in einigen der ärmsten Dorfgemeinschaften dieser Welt.

Mobile Mahlzeiten



Lebensspendendes Wasser

Die Brunnen der Mutter Teresa Kinderhilfe bringen im dürregeplagten Afrika Hoffnung in viele Dörfer.

Dank der großzügigen Reaktion auf unseren Spendenaufruf für den Bau von Brunnen im Sudan, konnte die Mutter Teresa Kinderhilfe Österreich, in enger Zusammenarbeit im internationalen Netzwerk der Mutter Teresa Kinderhilfe Organisationen, kürzlich im Südsudan drei neue Brunnen in Betrieb nehmen, die Tausenden Menschen Zugang zu sauberem und gesundem Wasser geben. Krankheiten, die durch verseuchtes Trinkwasser übertragen werden, fordern jedes Jahr die Leben von Millionen Kindern, weil viele Kinder und schwangere Frauen kein sauberes Wasser finden können. Viele müssen kilometerweit bis zur nächsten Wasserstelle laufen, bei der es sich doch meist nur um ein verschmutztes Wasserloch oder Wasserlauf handelt. Die neuen Brunnen bedeuten nicht nur einen Becher mit kühlem Wasser für ein durstiges Kind, sondern auch eine bessere Zukunft für Mütter, Familien und Dorfgemeinschaften.

Warme Mahlzeiten und ein Hoffnungsschimmer für Kinder in Not in ganz Afrika.

Überall in Afrika können Kinder bei Einrichtungen der Mutter Teresa Kinderhilfe eine warme und nahrhafte Mahlzeit bekommen. Wir unterstützen mobile Essenszentren, die dorthin geschickt werden, wo am meisten Not unter den Kindern herrscht. In vielen Fällen ist die Mahlzeit, die wir diesen Kindern bringen, die einzige Mahlzeit, die sie den ganzen Tag zu sich nehmen. Über unsere mobilen Essenszentren erfahren wir von den Kindern



und können sie mit unseren Carepoints in Verbindung setzen, wo sie Kleider, Unterricht oder medizinische Versorgung bekommen können. Unsere Essenszentren sind die erste Anlaufstelle, über die sich eine dauerhafte Hilfsbeziehung für diese leidtragenden Kinder entwickeln kann.



Retten Sie ein Leben

Spenden Sie für die Mutter Teresa Kinderhilfe

Kratochwjlestrasse 12/2/2A2, 1220 Wien, Telefon +43-1-22 97 149

oder +43-1- 26 99 390, Spendenkonto 90 000 728, P.S.K.

BLZ 60 000 www.mtk-at.org

Armen Für die Ärmsten der Armen
Ärmsten der Armen
en Für die Ärmsten
Für die Ärmsten